
Bericht zum Schiedsrichterwesen des BC Winsen: 
 
 
Die Schiedsrichterabteilung hat sich diese Saison wieder in eine positive Richtung 
weiterentwickelt. Der aktuelle Schiedsrichterkader besteht aus 5 SR (Stefan Linde, 
Alexander Meller, Steffen Wegner, Niklas Brünjes und Jeffrey Allegacone). 
 
Die Schiedsrichterabteilung hat  im Vergleich zum Vorjahr keine Abgänge zu 
verzeichnen und mit dem Beitritt von Niklas Brünjes sogar einen weiteren erfahrenen 
Schiedsrichter für unseren Verein gewinnen können. Zusammen mit Stefan Linde 
hat die Abteilung nun zwei sehr erfahrene SR, die den neuen Schiedsrichtern zur 
Seite stehen können. 
 
Zudem haben zwei weitere SR mit dem Erwerb der LSD-Lizenz begonnen und 
werden Anfang April bereits den theoretischen Teil der Prüfung absolvieren. Ein 
weiterer SR hat diese Saison bereits die praktische Prüfung abgelegt und die 
LSD-Lizenz erworben und wir als Verein versuchen weiterhin, die Fortbildung der SR 
zu fördern und zu unterstützen. 
 
Der aktuelle Schiedsrichtermangel spielt wie bei so vielen Vereinen im HBV auch bei 
uns eine große Rolle und die für uns entstandenen Kosten belaufen sich diese 
Saison auf ca. 290 Euro, dieser Betrag ist jedoch aufgrund der tatkräftigen 
Unterstützung unserer SR um rund 61,3% geringer als in der vergangenen Saison. 
Das Ziel unseres Vereines bleibt es, weiterhin neue Spieler für die Tätigkeit als 
Schiedsrichter zu begeistern und intern neue SR zu gewinnen. Um dieses Ziel zu 
erreichen und die Konditionen für die bestehenden SR zu verbessern, hat der Verein 
die Maßnahmen aus der vergangenen Saison weitergeführt. Es werden weiterhin 
zusätzliche Boni an die SR ausgeschüttet, welche ergänzend zu den bestehenden 
Aufwandsentschädigungen, zu einer besseren Vergütung von SR beitragen soll. Der 
Verein wird auch in der kommenden Saison daran arbeiten, Vergütung, Unkosten, 
Anzahl der SR, sowie die interne Kommunikation in der SR-Abteilung zu verbessern 
und weiterzuentwickeln. 
 
Zusammenfassend kann gesagt werden, dass wir als Verein auf eine erfolgreiche 
Saison zurückblicken sowohl auf der Spiel- als auch auf der Schiedsrichterebene 
und hoffen nicht nur, dass wir in der kommenden Saison an dieser positiven 
Entwicklung anschließen können, sondern diese noch weiter auszubauen.  
Am Ende möchten wir uns im Namen des Vereins an alle Schiedsrichter bedanken, 
ohne die der übliche und gewünschte Spielbetrieb nicht stattfinden könnte und 
freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Saison mit Ihnen 
 
 Jeffrey Allegacone, Schiedsrichterwart


